

hub sustentabilidad

Contenido de: 

## LA GRAN FERIA DE CAPACITACIÓN DE SODIMAC REUNIRÁ A UNOS 170 MIL MAESTROS Y MAESTRAS DE LA CONSTRUCCIÓN

El evento de formación más importante del sector construcción de Latinoamérica se hará de forma presencial y online el 22, 23 y 24 de agosto, y es totalmente gratuito. Creado hace 12 años, incorporará por primera vez contenidos en vivo desde Perú y Colombia. Ofrecerá alrededor de 200 capacitaciones distintas, entre las que destacan cursos certificados por Inacap. Este año, se sumará un curso para la instalación de sistemas solares fotovoltaicos.

Consolidada como el mayor evento de formación para maestros y maestras de la construcción de Latinoamérica, la Gran FERIA de Capacitación 2024 de Sodimac reunirá en su versión número 12 a alrededor de 170 mil asistentes presenciales y online.

El encuentro es totalmente gratuito y se realizará el 22, 23 y 24 de agosto en el Centro Cultural Estación Mapocho. Contará con 80 stands con las últimas novedades de importantes marcas auspiciadoras y ofrecerá aproximadamente 200 capacitaciones diferentes en diversas áreas de la construcción.

"Tenemos el compromiso de apoyar a los maestros y maestras especialistas, para que puedan progresar en sus distintos rubros. Ellos cumplen un rol muy importante para construir los sueños y proyectos de hogar de las familias, y son un gran aporte al desarrollo del país", destacó el gerente general de Sodimac Chile, Eduardo Mizón.

La Gran FERIA desarrollará un completo programa de charlas y capacitaciones teóricas con expertas y expertos del rubro en gasfitería, albañilería, obra gruesa, electricidad y pintura, así como sobre innovación y sostenibilidad, además de talleres prácticos, espacios de relacionamiento y networking.

Destacan los cursos certificados por Inacap. Este año, se sumará uno de instalación de sistemas solares fotovoltaicos, lo que busca promover esta energía renovable para ayudar al ahorro de las familias y cuidar el medioambiente. A esta capacitación se agregan las tradicionales de instalación eléctrica y gasfitería. Las inscripciones para los cursos gratuitos y detalles de la programación están disponibles en [www.lagranferiade capacitacion.com](http://www.lagranferiade capacitacion.com).

El año pasado, asistieron sobre 14 mil personas presencialmente y más de



96 mil via online a lo largo del país y desde distintos lugares de América Latina, adquiriendo conocimientos para desarrollar competencias y habilidades. En 2023, se impartieron más de 190 mil capacitaciones.

### Uniendo Latinoamérica

El encuentro sumará en su edición por streaming contenidos en vivo desde Perú y Colombia durante las 27 horas de transmisión. El año pasado, se conectaron especialis-

tas desde países como México, Colombia, Perú, Brasil, Uruguay y Argentina.

Entre las novedades que traerá la duodécima edición de la Gran FERIA de Capacitación, está la presencia de RedMaestra, comunidad de mujeres técnico-profesionales que proveen mano de obra calificada a la industria de la construcción. La organización entregará información y consejos para profesionalizar el negocio independiente.

### CÍRCULO DE ESPECIALISTAS

Al esfuerzo de formación a través de la Gran FERIA, se agrega la capacitación permanente de Sodimac en su Círculo de Especialistas. Los socios de este programa suman hoy sobre 920 mil, cifra muy significativa que demuestra el valor que los especialistas le dan. Este programa surgió hace 19 años y ha entregado diferentes beneficios, en los que resaltan actividades gratuitas de formación presencial y online. Se trata de cursos, talleres prácticos, ferias regionales, becas con entidades de educación superior y visitas a fábricas de proveedores. Solo el año pasado se capacitaron más de 18 mil personas en el Círculo de Especialistas de Sodimac.

